

Otros Deportes a Remo

Si bien esta página privilegia el remo tradicional como deporte, hay dos empresas de la región metropolitana que también están impulsando otros deportes náuticos a remo. Estas empresas son Astillero Aculeo (www.astilleroaculeo.cl) que fabrica Botes Dragón y Sculling Fexpa (www.sculling-fexpa.cl) que fabrica Canoas Polinésicas.

Bautizo del Primer Bote Dragón Chileno (www.AstilleroAculeo.cl)

En Aculeo se hizo el bautizo del primer bote dragón que navega por las aguas chilenas. Este bote fue construido íntegramente por Astilleros Aculeo, según el estándar IDBF (International Dragon Boat Federation).

Los botes dragón miden casi 14 metros de largo. Se organizan en equipos de 20 remadores. Además un encargado del tambor (quien mantiene el ritmo) y otra persona que va en la parte de atrás de la embarcación y es encargado de la dirección (timonel). Se compite en trayectos de 250 ó 500 metros. A nivel deportivo las pruebas de bote dragón forman parte del programa de los Juegos del Sudeste Asiático y desde el año 2010 de los Juegos Asiáticos (el segundo evento polideportivo más grande después de los Juegos Olímpicos).





[Más Deportes de Invierno \(en Off-Guide\) en el mundo de deportes de invierno | Párrafo de los deportes](#)





[Por favor de](mailto:info@remometro) que tengas consultas o preguntas adicionales favor contáctate a: info@remometro